

SKRIPSI

**PENEGAKAN HUKUM OLEH SATUAN POLISI LALU LINTAS POLRES
SOLOK KOTA TERHADAP ANAK PELAKU PELANGGAR LALU LINTAS
YANG MENYEBABKAN HILANGNYA NYAWA KORBAN**

*Diajukan Untuk Memenuhi Prasyarat Memperoleh Gelar
Sarjana Hukum Di Fakultas Hukum Universitas Andalas*

Oleh:

UNIVERSITAS ANDALAS

NALDO AL NASRUL

1510111054

Program Kekhususan: Hukum Pidana (PK IV)



Pembimbing :

Melwitis, S.H., M.H

Riki Afrizal, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2020

**PENEGAKAN HUKUM OLEH SATUAN POLISI LALU LINTAS POLRES
SOLOK KOTA TERHADAP ANAK PELAKU PELANGGARAN LALU
LINTAS YANG MENYEBABKAN HILANGNYA NYAWA KORBAN**

*(Naldo Al Nasrul, 1510111054, Fakultas Hukum, Universitas Andalas, 86 halaman,
2020)*

ABSTRAK

Pelanggaran lalu lintas adalah perbuatan yang bertentangan dengan lalu lintas dan atau peraturan pelaksanaannya, baik yang dapat maupun yang tidak dapat menimbulkan kerugian jiwa atau benda dan juga keamanan, ketertiban dan kelancaran lalu lintas. Permasalahan lalu lintas saat ini adalah pelanggaran lalu lintas yang dilakukan anak di bawah umur yang menyebabkan kematian. Adapun rumusan masalah yang dibahas dalam skripsi ini yaitu: 1. Bagaimanakah Penegakan hukum oleh Satuan Polisi Lalu Lintas Polres Solok Kota terhadap pelanggaran Lalu Lintas yang menyebabkan hilangnya nyawa orang oleh anak? 2. Apakah Kendala yang dihadapi oleh Satuan Polisi Lalu Lintas Polres Solok Kota dalam penegakkan hukum terhadap pelanggaran Lalu Lintas yang menyebabkan hilangnya nyawa orang oleh anak? Metode penelitian yang digunakan adalah metode yuridis sosiologis. Penelitian ini bersifat deskriptif. Jenis data yang digunakan adalah data primer dan data sekunder. Sumber data diperoleh dari penelitian kepustakaan dan penelitian lapangan. Teknik pengumpulan data yaitu studi dokumen dan wawancara . Dari hasil penelitian, Penegakan hukum oleh Satuan Polisi Lalu Lintas Polres Solok Kota terhadap pelanggaran Lalu Lintas yang menyebabkan hilangnya nyawa orang oleh anak, yaitu “pengupayaan penyelesaian kasus berdasarkan prinsip-prinsip dari ketentuan sebagaimana yang diatur oleh Undang-Undang Sistem Peradilan Pidana Anak yaitu dengan cara pengupayaan diversi, yaitu pengalihan penyelesaian perkara anak dari proses peradilan pidana ke proses di luar peradilan pidana. Kendala yang dihadapi oleh Satuan Polisi Lalu Lintas Polres Solok Kota dalam penegakkan hukum terhadap pelanggaran Lalu Lintas yang menyebabkan hilangnya nyawa orang oleh anak, yaitu “sulitnya mencapai kesepakatan dari pihak keluarga korban yang meninggal dunia, menimbang bahwa pada dasarnya nyawa manusia yang meninggal tidak dapat dikembalikan.

Kata Kunci : Satuan Polisi Lalu Lintas, Anak, Pelanggaran Lalu Lintas